
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 06 de agosto de 2024.

ÃO

ExcelentíssimoSenhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP 
Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 611/2024, de autoria do Vereador EMANOEL SPONTON, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamosas informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Cooperação dos Assuntos de Segurança Pública e Secretaria Municipal de Trânsito,

Transporte e Mobilidade Urbana.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.
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MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Em resposta à indagação do ilustre vereador, informo que a Guarda Civil Municipal está
presente de forma contínua no Terminal Rodoviário, com dois GCMs e uma viatura,
desde o dia 16 de julho de 2024.

Alexandre Pomponi
Secretário SMCASP



 
ÃO

Sr. RENATOTONIA RIBEIRO
Chete de Gabinete

Prezado Senhor:

PREFEITURAMUNICIPAL DE ARARAQUARA

Av. Bento de Abreu, 1172 =-Jd, Primavera - CEP 14802-396
Fone: (16) 3335-8025

Em resposta ao Requerimento 611/2024, de autoria do Vereador EMANOEL
SPONTON, solicitando “prestação de elucidações referentes à falta de segurança na Rodoviária”, temos a

informar o que segue:

a) “Qual a justificativapara a falta de agentes de segurança?”

Informamos que não há falta de agentes de segurança no local. A segurança é

realizada 24 horas, por empresa privada. tanto no piso superior quanto no piso
inferior.

Informamos ainda que a Guarda Civil Municipal (GCM) possui um box na
Rodoviária e permanece no local reforçando o esquema de segurança implantado,
nos periodos diurno e noturno.

A Guarda Civil Municipal está presente de forma continua no Terminal
Rodoviário, com dois GCMs e uma viatura, desde o dia 16 de julho de
2024,

b) “Quando irá chegar novos agentes de segurança?Há previsão?”

c)

A resposta deste item é de competência da Secretaria Municipal de Cooperação
dos Assuntos de Segurança Pública.

“Outrossim, qual é a medida pretendida pelo executivo para resolver o
problema da falta de segurançana rodoviária?”

Será providenciado processo licitatório para implantação de uma central de
monitoramentono Terminal Rodoviário.

Colocando-nos à disposição de V.S”. para qualquer outro esclarecimento necessário.
aproveitamos a oportunidade para reiterar-lhe a nossa consideração.

Atenciosamente, 


